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Als Career Partner möchten wir dem MCI im Namen der Firma Blum herzlich 

zum 25-jährigen Jubiläum gratulieren!

Wir möchten dies zum Anlass nehmen, um uns für die jahrelange, sehr gute, 

Partnerschaft zu bedanken. Das MCI beeindruckt durch seine Praxisnähe, 

Internationalität und die enge Zusammenarbeit mit der Wirtschaft.

Als Unternehmen schätzen wir vor allem die vielen Möglichkeiten der 

Zusammenarbeit mit dem MCI, die wir weiterhin gerne ausbauen möchten, 

und die hervorragende Organisation verschiedenster Veranstaltungen (MCI 

Recruiting Forum,..).
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As a Career Partner, we would like to congratulate the MCI on behalf of the 

Blum company on its 25th anniversary!

We would like to take this opportunity to thank you for the many years 

ofexcellent partnership. The MCI impresses with its practical relevance, 

internationality and close cooperation with the business community.

As a company, we particularly appreciate the vast opportunities a 

collaboration with the MCI offers, which we would like to continue to 

expand as well as  the excellent organization of a wide range of events (MCI 

Recruiting Forum,..).
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